

# Message

## =メッセージ=

第 21 号

2017.3.1

島根県立島根中央高等学校  
島根中央高等学校PTA広報委員会



厳しかつた冬の寒さに耐え続けていた木々の芽も、ようやくほころび始め、春の訪れを感じる季節になつてきました。三年生にとつて大きな節目である、卒業の時がやつてきました。三年間という短い期間でしたが、皆さんには高校生活の中で多くのことを学んだことと思います。それぞれの個性をぶつけ合いながら様々な行事や部活動等で深めてきた互いのつながりは、何よりの財産となつたのではないかとおもいます。それでも嬉しく思います。

中央高校で学んでよかつたな」と思つて卒業してくれるのであればとても嬉しいです。

さて、現代社会は途轍(とつづき)もなく変化の著しい時代です。進化する人工知能が多く仕事を肩代わりし、数年先には確実にくなっていく職業も出てくるといわれています。多くの企業も進化し続けていくことを求められています。この時代を生き抜いていくためには、変化に対応する能力が必要だといえます。今、企業に求められている人材とは「自分で考えて行動できる人」だそうです。要は、考えもなく何となく生きていっては取られ残されてしまうということではないでしょうか。幕末の志士、吉田

松陰はこんな言葉を残しています。「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。」幕末の激動の時代に生きた人の言葉だからこそ、今の世にも通じるものはないでしょうか。夢の実現にはやはりプロセスが必要であり、信念を持つて生きることが大切だと思います。皆さんは島根中央高校の様々な活動を通じて培ってきた自主性、積極性を大切にし、この厳しい荒波の中を生き抜いていってほしいと思います。様々な可能性を秘めた皆さんの未来にエールを送ります。

保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。大きく成長された姿に感慨ひとしおのことだと思います。親として子どもに対してやれることは益々少なくなっていますが、これからも子どもの頑張る姿を見守り、一番の応援団でいてやつてください。

今年度も島根中央高校のPTA活動にご協力いただき大変ありがとうございました。

確かに、私は教員として生徒に教え「ああ分かった」と目を輝かせたときに、自分が役立つと充実感を感じます。皆さんも奉仕作業やボランティアなど人の役に立つた時に、すがすがしい気持ちになつたのではないでしようか。他の人に貢献する以外にも幸せを感じるときはいろいろあるでしようが、自分の価値を感じられること

「社会に貢献する」と言つてもいいでしょう。哲学者の岸見一郎さんは著書「幸せになる勇気」で、「人にとっての幸福とは、貢献感である。われわれはみな、誰かの役に立つていると思ったときにだけ、自らの価値を実感できる。」と述べています。

さてタイトルにある「地域を愛し、夢をかなえる若人の育成」といいます。島根中央高校の求める生徒像として定めたものです。皆さんには、夢に向かって充実した時間を送つてほしい。失敗してもいい。若いうちにどんどんチャレンジしてほしい。「夢をかなえる」と言つても簡単にかなうものではありません。失敗したり、教えてもらったりしながら頑張り続け、やつと夢に近づいていくものだと思います。だから人生は楽しいのですな

いでしょうか。

こうした不透明な時代ですか、夢が持てない、まだ決まらない人もいるかも知れません。どう生きていくかを考える、そのときは、「他の人に貢献する」ことを考えて

## 「夢なき者に成功なし！」

島根中央高等学校

PTA会長 福井義信

## 「地域を愛し、夢をかなえる若人の育成」 ～島根の中央からの挑戦～

島根中央高等学校

校長 福間俊行



三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんと二年半と一緒に過ごせさせて幸せいでした。本当にありがとうございました。卒業にあたり、皆さんへ伝えたメッセージはたくさんあります。誠実に生きること、自分を信じて粘り強く簡単にあきらめないこと、感謝を忘れないこと……。ですが、いつも話してきたことですので、ここでは「他の人に貢献する」という生き方について述べたいと思います。

卒業にあたり、皆さんへ伝えたメッセージはたくさんあります。誠実に生きること、自分を信じて粘り強く簡単にあきらめないこと、感謝を忘れないこと……。ですが、いつも話してきたことですので、ここでは「他の人に貢献する」という生き方について述べたいと思います。

まではなかなか無いと思います。人は、独りで生きることはできず、何らかの形で人と助け合わなければ生きていけません。皆が誰かの役に立ち、幸福を感じながら社会に貢献していくといふのは、理窟であると思います。実際に努めれば生きています。実際には努力も我慢も要ることで現実離れした話かも知れませんが、自分さえ良ければいいといふのではあまりに理想から遠い。トランプ大統領はアメリカさえ良ければ他の国はどうでもいいようですが、それで世界はどうなるのでしょうか。

みてください。幸せに近づけると思ひます。  
最後になりましたが保護者の皆様、お子様のご卒業を心よりお

祝い申し上げ、この三年間本校にご理解とご支援を賜りましたことに感謝を申し上げます。

# 卒業生へのメッセージ

卒業生の保護者のみなさんと担任の先生方より寄稿していただきました。

**三年一組**  
才能は開花させるもの、セансは磨くもの。あなたの好きな名言ですね。さあ、これからです。

自分で決めた、道に向かつて、常に感謝を忘れず努力を惜します、何事にもチャレンジして頑張つてください。ずっと応援しています。

【卒業おめでとう】

次なるステージでも、理想を高く掲げ、突き進んで行つて下さい。応援しています。

（勇哉父）

卒業おめでとうございます。

自分で決めた、道に向かつて、常に感謝を忘れず努力を惜します、何事にもチャレンジして頑張つてください。ずっと応援しています。

【卒業おめでとう】

次なるステージでも、理想を高く掲げ、突き進んで行つて下さい。応援しています。

（岳斗母）

卒業おめでとうございま

す。大きな期待感や夢を心にして親元よりはばたいて三年は「あつ」という間でした。

苦しい事、思い通りに行かな

れることなく、最後までよく頑張つたと思います。この三年間で経験したことは、人生の大切な宝となるでしょう。

卒業おめでとう。

三年間、いろんなことがあつたと思いますが、途中で挫折されることなく、最後までよく頑張つたと思います。この三年間で経験したことは、人生の大好きな宝となるでしょう。

卒業おめでとう。

これまでに出会つた仲間たち。たくさんの人々に支えられたこと。いつも感謝の気持ちを忘れないでください。これからは人を支えられる人になれるよう目標に向かって頑張つて下さい。

卒業おめでとう。

好きな部活動と出会つた皆様のお陰で三年間頑張ることができましたね。これからも社会人として地道に頑張つて下さい。

卒業おめでとう。

春からはじよいよ一人暮らしですね。身体に気を付けて、新生活を楽しんでください。自分の目標に向かつて頑張つて下さい。

卒業おめでとう。

（岳斗母）



祝い申し上げ、この三年間本校にご理解とご支援を賜りましたことに感謝を申し上げます。

ずいたけど、新しい目標を見つけてからは、元気を取り戻しやすく頑張りました。これか

らまた色々な事があると思

うけど、次の目標に向かつて突き進んで下さい！応援して

います。

部活動や生徒会活動など、いろんな事に挑戦した三年間でしたね。一緒に野球の応援の追っかけをした事が楽しい思い出になりました。こ

れからも笑顔を大切に、夢に向かつて頑張つてね。みんなで応援しています。

卒業おめでとう。

向かつて頑張つてね。みんなで応援しています。

卒業おめでとうございます。  
3年1組 担任  
**舟津亮二先生**



顔を忘れずに頑張つてくれださい！

ずっと応援しています。

親の希望ではなく、自分で選んで入学したのが中央高校でした。親元を離れての生活でしたが、楽しく充実した三年間を過ごすことが出来たようで、これから的人生の糧となつたと思います。

川本の自然と中央高校の先生、友達、保護者の皆様、すべてに感謝の気持ちを持つて次の夢へと進みます。これからも頑張れ！

あつという間の高校生活だつた思いいますが、中央高校を選んで良かったと思います。中央高校で学んだことは社会に出てもきっと役に立つと思います。

頑張つてください。

### 先生から贈る言葉

**坂根 博行 先生**

3年3組 担任

私が島根中央高校に赴任して今年で3年目、君たちと同じ年数を中央高校で過ごしたことになります。この三

年間、授業、部活動、行事等、様々な機会をとおして君たちの成長していく姿を見る

ことをできたことは、教師冥利に尽きる思いです。

人間、生きている限りは成長することができます。高校生活は終わりますが、これから長い人生が待っています。今後の活躍を期待しています。



## お知らせ

### 「まち」とキャンパス学習 成果発表会

平成二十九年三月一日(木)  
十三時二十分～十六時二十分  
悠邑ふるさと会館マルチホール



「まち」とキャンパス学習

は、二年生の地域創造コース・現代ビジネスコースの生徒

が、一年間、町内の施設・事業所等で週一回、職場実習等を行なう授業です。キャリア教育

の視点を取り入れ、生涯にわたって豊かな生活を送り、地域社会のリーダーとして必要な態度と能力を育成すること

を目指しています。  
今回の成果発表会は、生徒一人ひとりが、今年度一年間それぞれの施設・事業所での取り組み等を発表します。  
成長した生徒たちの姿をぜひご覧ください。

さて、今回は、「祝卒業特集として発行させていただきました。原稿をお寄せください」とうございました。

「吹奏楽部 チャリティーコンサート」

平成二十九年三月十九日(日)  
十二時三十分 開場  
十四時 開演

悠邑ふるさと会館大ホール  
入場料 無料



## 編集後記

三年生の生徒、保護者のみなさん、ご卒業おめでとうございます。島根中央高校で学んだこと、思い出を胸に新しい環境で活躍されますことをお祈りしています。

この一年、広報委員みんなで編集作業をしてきました。寄せられた原稿を読みながら、この学校へ魅力を感じたみなさん、ご協力ありがとうございました。

PTA便り「Message」、来年度も新しい委員のみなさんで盛り上げていただきたいと思います。



広報委員